

Tokyo Tobihino Rotary Club



会長 渡邊良勝



幹事 朝倉邦雄

国際ロータリー第2750地区 多摩南グループ
東京飛火野ロータリークラブ

会長テーマ「奉仕活動は出席ではなく参加しよう」

2014>15 Weekly Report vol.27-19



2014年 12月9日(火) 第1231回 クリスマス家族会 於:京王プラザホテル八王子

■司会 親睦委員会 藤野益夫委員長 星野幸夫副委員長

■閉会点鐘 会長 渡邊良勝

■ロータリーソング「奉仕の理想」

「ジングルベル」「きよしこのよる」

ソングリーダー 本田 誠会員



■会長報告 会長 渡邊良勝

東京西RCより、同RC会員を騙りRC会合等に出席する事例があり注意を喚起する文書が届きました。ロータリー章典で、「RCは会員に会員証を発行する。クラブ訪問の際、そのクラブに個人的に知られてないロータリアンは、自己紹介の手段として会員証を提示すべきである。」と定められているので、当RCでは、今、発行していない会員証を発行します。

■幹事報告 幹事 小高俊明

1月21日「ポリオ撲滅を目指す有志の会」主催、地区ポリオプラス委員会・東京サンライズ汐留RC共催のポリオ撲滅の「ニューイヤーディナーコンサート」の案内が来ています。あと一歩まで来ていますが、残念な事に紛争地では新たな発症がみられます。お時間のある方は御参加下さい。

2.地区より「エコキャップ運動」の案内が届きました。ペットボトルのキャップ860個収集で一人分のポリオワクチン1本を寄付できます。日本橋RCでは7年前から取り組み40万個集めて470人分相当のワクチンを寄付しています。金額はわずかですが意識の問題です。取り組んで下さい。

■閉会点鐘 会長 渡邊良勝

★★ クリスマスパーティ ★★

最初に渡邊会長より、「今晚は、ようこそいらっしゃいました。尺八の演奏も愉しみです。楽しい一時を心置きなく楽しみましょう。年が明けると忙しくなります。よろしく

お願いします。」と挨拶があり、改めて司会進行の親睦委員会の藤野委員長より、「皆さんようこそいらっしゃいました。このようにたくさんの元気な会員・ファミリーをお迎えしてのクリスマス会時間の許す限りお楽しみ下さい。例年より早くインフルエンザが流行っています。健康にはくれぐれもご留意下さい。」と挨拶あり、濱田会員より「ご指名頂き音頭をとらせていただきます。クラブの発展と皆様の健康を祝して」と挨拶の後、“メリークリスマス”の音頭に唱和してグラスを掲げました。暫く食事に箸を進め談笑したところで、親睦委員長より、毎年ピアノ・ギターといった洋楽器できましたが、今年は昨年に続き、先日ユネスコが和紙漉き技術を無形文化遺産に登録しましたので、和風の伝統芸能「尺八の演奏」企画しました。奏者は私の友人で会長ゲストの紹介の通り日本尺八の名門流派、都山流日本尺八連盟会員・都山流大師範の松岡響山先生です。演目も子供さん向けの童謡を含めて素晴らしい曲目をお願いしました。じっくりご鑑賞下さい。その後は、サンタクロースが登場子供さんにプレゼント、お楽しみのbingo大会を予定しましたと本日のスケジュールを紹介した。尺八演奏が始まりました。高低の音色に耳を傾けての食事は、実に風雅な雰囲気に浸ることができました。頃合を計り平吹会員・河野会員扮するサンタが会場に登場、雰囲気を盛り上げ、子供達へお土産をプレゼント。宴も進み和やかな雰囲気の中で、恒例のbingoゲームが始まる。豪華な賞品を横目に星野会員がゲーム機の玉の番号を読み上げるとがさがさとカードに穴があきはじめ、暫くすると場内から「リーチ」との声がでて、「bingo」が出始めると、最高に盛り上がり早々に賞品をゲットして喜ぶ人、リーチになつてもなかなか揃わない人もいましたが、進むに連れ全員が賞品をゲットし盛況の中終了した。





水野ガバナーエレクトより「不可能はない。」とナポレオンの言葉を引用して今後のクラブの発展を願う挨拶があり、小島次年度会長が閉会の挨拶の後、会場一杯に広がり輪となり“手に手つないで”を合唱、新らしい年への誓いを胸に惜しまれる中散会。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1231回	28	18	2	—	8	71.4%
第1227回	28	28	0	0	0	100%

※今週のメークアップ 黒川さん 大塚さん
※先々週の後メークアップ なし

2014年 12月16日(火) 第1232回 忘年例会 於:浜寿司本店

■司会 SAA委員会 平吹正義委員長

■開会点鐘 会長 渡邊良勝

■ロータリーソング「奉仕の理想」

■会長報告 会長 渡邊良勝

クリスマス会御苦労さまでした。今晚は締めくくりの例会です。来年もよろしくお願ひします。

1.例会前臨時理事会を開催、内容は幹事報告で御案内します。

2.12/12(金) 地区研修委員・地区正副幹事会開催。PETS等、地区三大研修はガバナーエレクト所属クラブが例年SAA等を全てやっている。約30人程度→多摩南Gに依頼せねば無理と伝える。

3.前日(12/11)(木) 水野年度地区大会準備会でも同様にいわれ同様に回答。多摩南Gへ働きかける事とする。

坂本年度(前回)の時、親クラブは名ばかりで全て八王子南RCがやった。

4.壮行会準備を事務局にて実施、名簿の確認、席次票を作成。

■幹事報告 前年度幹事 小高俊明

1.臨時理事会報告

a.ハイアットリージェンシー、壮行会の打ち合わせ日を設けての(バンドは当日のみ)事前実査しない。

確保した控室は地区役員会議室へ提供するので改めてバンドの控室を考える。

b.AEDは1/2を負担(28万円は器械の中身だけの金額)する。お不動様にお伝えして意向をお伺いする。

c.下期の会費の内訳を案内。

2.1月の日程は、6日新年例会は浜寿司で6時開会、13日は水野ガバナーエレクト壮行会、会場はハイアットリージェンシー東京、20日はクラブ事務所、27日夜間例会。

お不動様から暫く離れます。半年間ご協力ありがとうございました。

■委員会報告 IM実行委員 小島 明

IMの決算で30万円剰余金がでました。11万円をクラブに返却し残金は八王子南RCで事務局経費に充当します。

■閉会点鐘 会長 渡邊良勝

■懇親会

平吹会員の司会挨拶、濱田会員の乾杯音頭で始まった宴は、四国、北陸・東北・北海道の日本海側の大雪の被害に、今年の大雪が頭を過り、よそ事とは思えない気持ちになったとか、日曜の総選挙批判票もずいぶん出たが、小選挙区制で自公が多数を獲得した。流行語大賞「ダメよ～、ダメダメ…」、今年の文字「税」等の話題で、話が弾み大いに親睦を深めました。楽しい語らいの場は時の絆のも早く瞬く間に定刻を迎え、馬場会員の「本日が今年の最終例会です。来年は忙しくなりますが皆さんにとって良い年であるように」の挨拶に続き一本締めで、来年の再会を約して散会。

出席報告	総数	出席	MU前	MU後	欠席	出席率
第1232回	28	18	5	—	5	82.1%
第1229回	28	21	2	0	5	82.1%

※今週のメークアップ 谷さん 水野さん 志野さん
朝倉さん 藤野さん

※先々週の後メークアップ なし

◆トピックス

12月16日九州宮崎県延岡市で鳥インフルエンザの「H5亜型」ウイルス確認、4000羽殺処分。

1233回 移動夜間例会

1月6日 18:00

浜寿司

新年会

司会：大塚SAA副委員長

1234回 移動夜間例会

1月13日 18:00

ハイアット・リージェンシー東京

水野功ガバナーエレクト国際協議会壮行会

飛火野RC主催 午後4時半集合

1235回 移動例会

1月20日 12:30

飛火野事務所

水野功ガバナーエレクト壮行会反省会

司会：栗山会員

1236回 移動夜間例会

1月27日 19:00

浜寿司

司会：黒川会員